



令和2年6月29日

柳町保育園 NO3

コロナウイルス感染拡大防止自粛解除となり、日常生活も回り始めていますが、依然として感染者は出ていますね。十勝では現在発症者がいないからと油断はできません。人の流れがあると第3波、第4波が心配されます。以前は高齢者の発症が多かったようですが、今は20~30代の方々の発症が多いようですね。とにかく予防策を講じることが大事です。

さて、今年度初めて「誕生会」を行いました。自粛協力期間中により、行事関係も中止や先送りしてきました。今回4・5・6月の合同誕生会をしましたが、誕生児のお友達は皆に祝福されて満面の笑顔でしたよ。しばらくは、子ども達と職員だけの行事開催になりますが、ご了承ください。



マスク効果ですね。

例年ですと、4~5月頃にはインフルエンザや感染症が発症しやすいのですが、今年度は発症が抑えられています。皆さんのマスクと手洗い効果ですね。



しかし、夏を迎えるこの時季は、感染症が出始めています。アデノウイルスや胃腸炎・夏風邪などが柳町でも出始めています。これから本格的な夏を迎えるにあたり、コロナばかりではなく、夏に流行する感染症も予防をしていきましょう。手洗いが基本ですね。

予防対策として、7月1日から次のことにご協力をお願いいたします。

- 登園時
- ① 石鹸で手洗いをする。
  - ② 検温を職員に伝える。



保育園では、マスク着用をお願いしています。

(2歳未満の0~1歳児さんは、保護者の方の判断にお任せしております。)

マスクを忘れて、保育園から借りた場合は、「新しいマスクを現物で」お返してください。数に限りがありますので、ご協力をお願いいたします。